

BRIMOB

Satbrimob Polda Banten Berangkatkan Bintara Remaja Penempatan Korps Brimob Polri

Ayu Amalia - BANTEN.BRIMOB.NET

Dec 27, 2024 - 19:55



Serang – Satuan Brimob Polda Banten melepas baja dan taja angkatan 52 personel Satuan Brigade Mobil (Brimob) yang akan dikirim ke Korps Brimob Polri Tahun 2024 di lapangan M Jasin ,Jumat (27/12/2024) Pemberangkatan yang

dipimpin oleh Ipda Agung Waliyadi.

“Sebanyak 8 personel Satbrimob Polda Banten akan berangkat ke KORPS BRIMOB POLRI dalam rangka Penempatan Tahun 2024. Diharapkan semua personel yang diberangkatkan dapat melayani negara dan masyarakat dengan baik,” ujar Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol. Imam Suhadi S.I.K., Kamis (27/12/2024).

Dalam amanatnya Dansat Brimob Banten mengatakan, sebelum berangkat pastikan 8 personel yang akan berangkat ke KORPS BRIMOB POLRI harus sudah dilakukan Tes Kesehatan dan Dalam kondisi Prima.

“Tugas yang akan dilaksanakan oleh rekan-rekan bukanlah tugas yang mudah. Ini adalah tugas yang menuntut kesiapan fisik mental dan spiritual dan prima. Misalnya rekan-rekan akan menghadapi tantangan yang beragam dinamika sosial yang ada,” ucap Imam. Dansat Brimob Banten juga menyampaikan, agar para personil Tetap menjaga sinergitas Polri dengan TNI dan laksanakan tugas dengan baik jaga komunikasi.

Ditempat yang sama Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi berpesan, personel yang terpilih dan mengikuti Satgas Operasi Amole 2024 agar melaksanakan tugas dengan penuh semangat, berdedikasi, disiplin dan memiliki rasa tanggung jawab yang tinggi.

“untuk kesekian kalinya Korps Brimob mendapat kepercayaan dari pimpinan Polri melaksanakan tugas pengamanan di daerah konflik. Saya yakin dan percaya, kehormatan yang diberikan pimpinan akan dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya, kehadiran Korps Brimob dapat membantu mewujudkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polda Papua,” ujar Kombes Pol Imam Suhadi.

Dansat juga menekankan kepada para personel tersebut, setibanya disana agar segera melakukan adaptasi dengan lingkungan, hal ini penting dilakukan guna merebut simpati masyarakat sehingga tugas yang diemban kepada kita akan selalu mendapat dukungan dari segenap elemen yang ada.

“Selalu tingkatkan keimanan, jaga kekompakan, selalu menjunjung tinggi kehormatan Korps Brimob, pedomani SOP yang telah dilatihkan, tetap jaga kedisiplinan serta jalin komunikasi yang harmonis dengan Instansi terkait dan elemen masyarakat,” tutupnya.

Perlu diketahui, Upacara tersebut bertempat di Lapangan M Jasin kemudian setelah upacara, Dansat Brimob Polda Banten beserta para pejabat utama mendatangi personel dan memberikan arahan kepada para personel yang akan Penempatan di KORPS BRIMOB POLRI.